



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

chimie

Question écrite n° 103127

## Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de Mme la ministre de l'écologie et du développement durable sur l'usage des colorants synthétiques dérivés du pétrole, présents dans de nombreux produits de la vie quotidienne, des sirops aux vêtements, en passant par les cosmétiques, le cuir ou les peintures. À l'heure où il est urgent de réduire l'utilisation du pétrole et de protéger l'environnement, l'usage des plantes pour remplacer les colorants permet de trouver une alternative. Les matières colorantes naturelles, d'origine végétale ou minérale, étaient utilisées jusqu'au xix<sup>e</sup> siècle. Cette connaissance des plantes et de leurs applications retrouve son sens dans un conservatoire du sud de la France, en contact avec des scientifiques du monde entier. En conséquence, il lui demande si le Gouvernement a l'intention d'encourager ces travaux et de favoriser l'usage des colorants naturels.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Marc Roubaud](#)

**Circonscription :** Gard (3<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 103127

**Rubrique :** Industrie

**Ministère interrogé :** écologie

**Ministère attributaire :** écologie, développement et aménagement durables

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 5 septembre 2006, page 9264